



## Saintes : la parole à ceux qui sont confrontés aux arrêts cardiaques

Le documentaire « Zéro battement par minute » sera projeté jeudi 27 mars en fin de journée, à l'Atlantic cinéL'Association des maires de France de Charente-Maritime, en partenariat avec l'AMF Charente, l'ARLoD & Locacœur, propose, jeudi 27 mars, la projection exclusive du documentaire « Zéro battement par minute » réalisé par Régis Michel. Le film donne la parole à ceux confrontés aux arrêts cardiaques – témoins, élus, médecins et experts – tout en mettant en évidence les erreurs évitables et en apportant des solutions concrètes pour renforcer l'efficacité des défibrillateurs. La projection sera suivie d'une table ronde autour de questions essentielles : pourquoi certains défibrillateurs ne sauvent-ils pas de vies au moment critique ? Quels sont les critères d'un équipement fiable et opérationnel ? Comment choisir un défibrillateur et assurer son fonctionnement ? Comment les collectivités et organisations peuvent-elles mieux protéger leurs citoyens ? Quel rôle joue la formation dans l'amélioration du taux de survie en cas d'arrêt cardiaque ? Projection jeudi 27 mars 2025 à partir de 17 h 30 à l'Atlantic Ciné, 17 rue de Champagne Saint Georges à Saintes. Gratuit

Les sujets associés

Saintes

Santé

Charente-Maritime